

## PROYECTO DE RESOLUCIÓN

*La Honorable Cámara de Diputados de la Nación*

### RESUELVE

Expresar su condena y solidaridad con el pueblo ucraniano por los atroces ataques sufridos hoy en la ciudad de Poltava, perpetrados por el gobierno de la Federación Rusa. Los dos ataques registrados con misiles balísticos (Iskander-M) sucumbieron sobre el Instituto Militar de Comunicaciones, un hospital y una institución educativa, y que, en base a datos publicados provocaron la muerte de 51 personas y 270 personas resultaron heridas. Los ataques a objetivos civiles constituyen un indudablemente crimen de guerra, condenado por el sistema del Derecho Internacional Humanitario, y sobre que el gran parte de la comunidad internacional ha expresado su rechazo.

**Damián Arabia**  
**Diputado Nacional**

*Co-firmantes:*

**Dip. Lilia Lemoine, , Dip. Sabrina Ajmechet,**

**Dip. Florencia Klipauka Lewtak, Dip. Carlos Zapata**

## FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

En la madrugada de hoy hemos tomado conocimiento de los atroces ataques perpetrados, una vez más, por el gobierno de la Federación Rusa sobre la población ucraniana en su ilegítimo intento de invasión.

El portavoz del alto representante de la UE para Asuntos Exteriores, Josep Borrell, destacó que se trata de *"otro derramamiento de sangre selectivo que demuestra la determinación de Rusia de continuar su brutal guerra contra Ucrania y su pueblo, tratando de causar el mayor número posible de pérdidas de vidas e infligir una devastación a gran escala"*.

Además del Instituto Militar de Comunicaciones, parcialmente destruido, un hospital y una institución educativa de la capital de la región ucraniana de Poltava, de homónimo nombre, fueron los objetivos del ataque ordenado por el gobierno ruso y que causaron la muerte a al menos 50 personas e hirieron a más de 270 personas.

Al utilizar misiles balísticos de tipo Iskander-M, los invasores rusos dejaron a los ucranianos prácticamente sin posibilidad de escapar y encontrar refugio. El tiempo transcurrido entre el inicio de la alarma de ataque aéreo y el ataque en sí fue demasiado breve, lo que dio a la gente tiempo insuficiente para llegar a los refugios.

Este crimen, como tantos otros, exige una respuesta contundente de la comunidad mundial. No sólo con declaraciones, sino con decisiones y acciones que permitan finalizar la invasión.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares me acompañen con su firma la presente condena y expresión de solidaridad

**Damián Arabia**  
**Diputado Nacional**

***Co-firmantes:***

**Dip. Lilia Lemoine, , Dip. Sabrina Ajmechet,**

**Dip. Florencia Klipauka Lewtak, Dip. Carlos Zapata**